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N.  27del registro 
 

DATA  06/08/2019 

 

Oggetto: 
Comunicazioni Vice Sindaco reggente. 

 

L’anno duemiladiciannove, il giorno sei del mese di agosto alle  ore17,25 e seguenti presso il 

teatro civico sito in Via San Sebastiano n. 20 si è riunito il  Consiglio comunale, convocato 

con avvisi spediti nei modi e termini di legge, in sessione straordinaria in prima 

convocazione.  

Risultano all’appello nominale  i seguenti Consiglieri: 

 
  

CONSIGLIERI 

 

 

Presenti 

 

Assenti 
  

CONSIGLIERI 
 

Presenti 

 

Assenti 

1.  VERONICA CIMINO   10. GATTA PAOLO X  

2.  CALCAGNI MASSIMILIANO X  11. FICO LAURA X  

3.  ROMEI LORENZO X  12. SCIAMPLICOTTI MARIKA X  

4.  MONTINARO LUIGI X  13. BOCCIA PASQUALE  X 

5.  RUFINI ANNARITA X  14. PUCCI ELISA  X 

6.  GATTA LORENA X  15. ATRIPALDI OTTAVIO X  

7.  ACCIARI IDA X  16. GRASSO MASSIMO X  

8.  FONDI BRUNO X  17. TRINCA ROBERTO X  

9.  TARTAGLIONE FRANCESCO X      

 

 

Assegnati n. 16 Fra gli assenti sono 

giustificati 

 Presenti  n. 14 

In carica  n. 16 i signori Consiglieri:  Assenti   n. 2 

      

      

Risulta presente il Vice Sindaco reggente Veronica Cimino 

Risultano altresì presenti gli Assessori: 

Risultato che gli intervenuti   sono in numero legale: 

Presiede il Sig. Calcagni Massimiliano nella sua qualità di Presidente del Consiglio 

Partecipa con funzioni consultive, referenti e di assistenza e ne cura la verbalizzazione (art. 

97, c. 4, Lett. a) del TUEL D.Lgs n° 267/2000 e s.m.i. il Segretario Generale 

Dott.LuiginoLorenzini 

Nominati  scrutatori i signori:Paolo Gatta, Roberto Trinca, Lorenzo Romei 

La seduta è  PUBBLICA 

 

 
 

 

 

 



 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

Il Presidente dichiara aperta la seduta, vengono nominati scrutatori i Consiglieri Paolo Gatta, 

Roberto Trinca, Lorenzo Romei 

 

Alle ore 17,25 si procede all’appello nominale. Presenti 14 Assenti 2 ( Boccia Pasquale e 

Pucci Elisa) 

 

Il Presidente riprende poi la parola affermando che dopo l’accaduto del 10 giugno si è recato 

al Centro Anziani parlando a nome di tutto il Consiglio Comunale, affermando che bisognava 

essere coesi senza alcun colore politico. Ciò purtroppo non è accaduto, da quel giorno ci sono 

stati vari episodi nel corso dei quali il Consigliere Paolo Gatta, il Vice Sindaco ed il 

Segretario Comunale mi invitavano a non rilasciare interviste, quando l’unica comunicazione 

fatta è stata quella di invitare tutti a collaborare. Cosa che non è accaduta. Fatto ancor più 

grave prosegue è stata l’esclusione del sottoscritto sia dall’incontro in Prefettura, che dalla 

visita fatta al Sindaco di Roma. Bisognava informare i cittadini del D.P.R. di scioglimento del 

Consiglio Comunale. Riferisce altri incontri dei quali non è stato informato pur essendo 

presente in Comune come la riunione sull’Hotel Europa o dai quali è stato omesso di 

comunicare la sua presenza e quella della minoranza, come il sopralluogo fatto con i 

rappresentanti della Regione. Sono tutti segnali della mancanza di inclusione e di coesione 

che ad oggi la maggioranza continua ad avere. Conclude poi con la mancata comunicazione 

riguardo la revoca della procedura per l’assunzione del comandante della Polizia Locale. 

 

Prende la parola il consigliere P. Gatta riferendo che lo stesso Presidente del Consiglio 

Comunale afferma di avere ricevuto minacce dalla sua persona. 

 

Interviene il consigliere Trinca che chiede l’inversione del punto 2 con i punti 3, 4, 5 e 6 

portando quindi il punto 3 a 2, 4 a 3, 5 a 4, 6 a 5 e il punto 2diventa il punto 6. 

 

Il Presidente invita il Consiglio ad esprimersi nelle forme di legge: 

 

Consiglieri Assegnati: 16 + il Sindaco 

Consiglieri Presenti e votanti: 14 

Favorevoli: 9  

Astenuti: 0 

Contrari: 5 (Grasso, Romei Lorenzo, Calcagni, Atripaldi e Sciamplicotti) 

 

Prende la parola il consigliere Fico scusandosi con il pubblico e affermando, anche a nome di 

tutta la maggioranza che non si sente rappresentata dal Presidente del Consiglio Comunale. 

Egli è un organo istituzionale e deve rappresentare tutti e il Consiglio Comunale non è il 

luogo per fare comizi, o teatrini. Conclude chiedendo scusa alla mamma del Sindaco. 

 

Interviene il consigliere L. Romei chiedendo se gli atti riguardanti l’approvazione della 

salvaguardia degli equilibri di bilancio erano pronti in tempo e dichiarando che in questa aula 

si deve parlare dei problemi del paese. 

 

Prende la parola il Vice Sindaco che deposita un documento che si allega al presente verbale 

per costituirne parte integrante e sostanziale (All. 1). 

 

Interviene il consigliere Grasso dissentendo su alcuni passaggi delle comunicazioni del Vice 

Sindaco. Subito dopo l’accadimento disastroso mi sono messo a disposizione, ma poi ci sono 

stati eventi di estromissione dei consiglieri di minoranza da tante riunioni e comunicazioni. Il 

fatto, forse, più grave è stato il caso Acea – Ato 2, poi la scuola e sistemazione dei ragazzi in 

altre strutture, tale piano era già stato deciso a dicembre 2018, proseguendo poi con 



 III

l’istituzione della commissione e lo spostamento della sede comunale. Conclude l’intervento 

asserendo che gli è stato riferito che qualcuno ha chiamato i suoi referenti politici a Ciampino 

per zittirlo. 

 

Prende la parola il consigliere P.Gatta, che rispondendo al Presidente del Consiglio, afferma 

che vi è la distinzione fra i poteri. Ai tempi dell’accaduto le è stato chiesto di non rilasciare 

interviste perche in quel momento non era presente. In riferimento all’intervento del 

consigliere Grasso ricorda che sull’intervento della fondazione vi erano già stati problemi. 

Dichiara infine di non avere minacciato nessuno. 

 

Prende la parola il consigliere L.Romei dichiarando che la storia della fondazione è nota e se è 

stato richiesto l’intervento della Guardia di Finanza qualche motivo c’è, ma solo dopo che tale 

questione è stata portata in Consiglio Comunale. Chiede poi per quale motivo è stato nascosto 

il contenzioso del consigliere dimesso. Continua parlando dei problemi del paese che ad oggi 

è in ginocchio, in tre anni l’amministrazione non ha risolto alcun problema. Deposita agli atti 

una comunicazione sui continui ritardi sull’accesso agli atti (All. 2). 
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Il presente verbale viene così sottoscritto: 

 
IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 
   f.to Massimiliano Calcagni 

IL SEGRETARIO GENERALE  

                                   F.TO DOTT. LUIGINO LORENZINI 
  

 

ATTESTATO DI PUBBLICAZIONE 
 

Il sottoscritto Segretario Generale, visti gli atti d’ufficio 

 

ATTESTA 

 
In data odierna di aver inviato la presente deliberazione per la relativa pubblicazione all’Albo Pretorio del 

Comune  

 

 

Rocca di Papa, lì 09/08/2019          IL SEGRETARIO GENERALE 

                                                                                                          f.to Dott. Luigino lorenzini 

 

 

ATTESTATO DI PUBBLICAZIONE 
 

La sottoscritta Sig.ra Francesca Fondi. incaricata per la pubblicazione  certifica che copia della presente 

deliberazione viene pubblicata all'Albo Pretorio on line di questo Comune dal giorno 09/08/2019  per rimanervi 

 quindici giorni consecutivi.  

 

Rocca di Papa, li 09/08/2019  
                                                                                                                          L’IMPIEGATO INCARICATO 

                                                                                                       f.to Francesca Fondi    

 

__________________________________________________________________________________________ 

 

E S E C U T I V I T A’ 
 

Il sottoscritto Segretario Generale, visti gli atti d’ufficio 

 

ATTESTA 

 
che la presente deliberazione è divenuta esecutiva il giorno 06/08/2019 

 
o La presente deliberazione, trascorsi 10 giorni dalla su indicata data di inizio pubblicazione, è divenuta 

esecutiva  non essendo pervenute richieste di invio al controllo. 
 

Ovvero 

 

• La presente deliberazione, è stata dichiarata immediatamente eseguibile ai sensi del c. 4 dell’art. 134 

T.U.O.E.L. 267/2000 

 

Rocca di Papa, lì 09/08/2019                                                             IL SEGRETARIO GENERALE  

                   f.to Dott. Luigino Lorenzini 

 

__________________________________________________________________________________________ 
 

E’ copia conforme all’originale. 

 

 

Rocca di Papa, lì 09/08/2019                                                                          IL SEGRETARIO GENERALE  

                                                        f.to  Dott. Luigino Lorenzini 


